





# 「あなたをささえます」

【一生を笑顔で暮らせる願いを込めて…】



## <県ネットパトロールより>

書き込みの内容から、第三者による誹謗や中傷、個人情報の拡散被害が増えています。この「第三者」は、不特定多数の個人情報を拡散しています。発信元が明らかにならないよう、自身の個人情報は徹底して管理しているそうです。内容は、氏名や住所などの個人情報から、飲酒・喫煙・キス画像、いじめの疑いのある画像や動画について、指摘や誹謗など私見を交えて拡散を依頼するもの等、多岐にわたります。友達へのメッセージとして投稿しているつもり書き込みが、実は不特定多数の人によって閲覧されていること、第三者に悪用される可能性があることを認識することが重要です。

## ～子供たちがよく使っているコミュニティサイト～

- Twitter (ツイッター) → 「ツイート」と称される140文字以内の単文の投稿を共有することができる。
- Line (ライン) → 複数人のグループ通話を含む音声通話やチャットを24時間無料で行うことができる。
- MixChannel (ミックスチャンネル) → 10秒の短編動画を撮影・編集・共有することができる。
- Vine (ヴァイン) → 6秒間ループ再生される動画を作成・共有することができる。
- Twitcasting (ツイットキャスティング) → 個人が動画や音声を生中継で配信できる。

一度検索して閲覧されてはいかがでしょうか。

## <登下校パトロールから>

子供たちの登下校に際して、地域の方々の見守り活動に深く感謝いたします。おかげで子供たちも安心して登下校することができています。また、不審者対策としても、地域の方々の目が向けられ犯罪の抑止につながっていますので、今後も温かい見守り活動にご協力いただきたいと思います。

自転車の乗り方について、自転車の右側通行や高校生のイヤホンを使用しながらの運転が多く見られます。また、寒さのため、片手での運転や手袋をせず上着と一緒にハンドルを握りながら運転する姿が目立ちます。さらにこの時期、自動車も低い日差しや路面の凍結等運転しづらい状況にあり、事故につながることもあります。事故に巻き込まれないよう細心の注意を払って登下校してほしいと思います。

## <補導員パトロールから>

冬休み中、ショッピングモールで子供たちが夜遅くまでたまっているとの情報がありました。学校が始まってからも同様にショッピングモールやゲームセンターで、声かけをする機会が多くありました。迷惑行為には至っていませんが、利用する方々へ不快感を与えているのかもしれない。

たまっている子供たちと会話をする中で感じたことは、家庭において自分の居場所がないのではということです。親が働きに出て本人が帰宅しても誰もいない、いても話を聞いてくれる人がいないなど心が落ち着く場所となっていないように思われます。そのため、仲間が集まる場所に出向き、ただ何となく時間を過ごしているように思えとてもさみしい気持ちになります。少しの時間でもいいので、毎日子供たちと向き合う時間を作ってほしいものです。

ゲームセンターへ小学生だけでの出入りが相変わらず見られます。一部のゲームセンターでは、18時以降利用する場合、16才未満は保護者同伴が求められます。(風営法適用のゲームセンターは保護者同伴でも18時以降は入場できません。)トラブルに巻き込まれないかいつも心配になります。引き続き保護者の適切な対応をよろしくお願いします。

## <補導・相談の状況> 平成27年12月23日～平成28年1月21日まで掲載

### <補導の状況> (補導人数)

自転車による危険な運転	帰宅指導	その他
1人	26人	3人

### <相談の状況> (相談件数)

不良交友・バイク無免許・迷惑行為 ネットへの不適切な書き込み・その他
7件



### <不審者の情報>

月日(曜)	時間	場所	概要	不審者の特徴など
12/23(水)	14:30	茂原市早野 「お食事処つるおか」の北側付近	自転車に乗って走っていたら、同じく自転車に乗っていた男に腰のあたりを蹴られた。その後、立ち止まって何かを叫んだ。「おまえは誰だ?」「見たことあるなあ?」など	70歳代くらいの男 茶色のズボン・髪は薄い 清潔感のないような服装
1/20(水)	7:00	白子町刺金付近	付近を不審な動きをしながら徒歩で徘徊していた。	50歳代くらいの男 170cm、やせ型、坊主頭 灰色長袖シャツ、黒色ズボン 素足の可能性
1/20(水)	16:00	茂原市下永吉 284付近交差点	犬の散歩中、後ろをついてきた男に待ち伏せされ、「家はどこ?」と声をかけられた。携帯電話で母親を呼んだら、男はいなくなった。その後も道路の壁に隠れていたため警察に連絡したら、いなくなった。	30歳代くらいの男(外国人) 170cm、体型は普通、肌が少し黒い 黒色ジャンパー、黒色ズボン 片言の日本語で「ブータン人だ」と言っていた。